
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que seja encaminhada uma Indicação à Presidente da Autarquia de Trânsito e
Transporte  Urbano  do  Recife  (CTTU),  Sra.  Taciana  Ferreira,  para  viabilizar  o  serviço  de
revitalização da ciclofaixa em toda a extensão da Avenida Afonso Olindense e da Avenida
Professor Arthur de Sá, s/n, Bairro Várzea, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

A infraestrutura cicloviária consiste em espaços destinados à circulação de bicicletas,
com  estruturas  que  necessitam  de  manutenção  primordialmente.  Logo,  a  manutenção
corretiva  e  preventiva  é  necessária,  tendo  em  vista  a  importância  de  preservação  da
ciclofaixa.

Vale  ressaltar  que as  manutenções periódicas  são importantes  em Vias  de tráfego
intenso de veículos, podendo prevenir acidentes. Dessa forma, o serviço solicitado garantirá
mobilidade mais segura para a população.

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Requerimento, cujo objetivo é promover melhorias para a nossa cidade.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 27 de Março de 2024.

DAVI MUNIZ
Vereador - PSB

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450.
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax: (81) 3301-1262
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APROVADO
16ª Sessão Ordinária - 02/04/2024
ZÉ NETO 
Presidente




